

Capitán del Universo

Capítulo 3

por Kay Hively

Eddie la pasó bien en Springfield. Su abuela le leyó interesantes libros. A él le gustaban los libros de aventura. Aunque sólo tenía 7 años, ya sabía leer un poco, pero prefirió que su abuela le leyera las historias que eran demasiado difíciles para él.

Uno de sus libros preferidos fue “Veinte mil leguas de viaje submarino”, que contenía muchas aventuras en el fondo del océano. Eddie pensó que sería maravilloso explorar un mundo desconocido como el fondo del mar.

Cada noche, Eddie y su abuelo hablaban sobre el mundo desconocido que estaba por encima del cielo. Se sentaban en el pórtico y encontraban vistas maravillosas en el cielo. El abuelo Hubble le mostraba a Eddie grupos de estrellas y ambos le daban nombres interesantes. Estas estrellas se llaman constelaciones. El abuelo le dijo a Eddie que hay otras estrellas y grupos de estrellas que se podrían ver cuando llegara el invierno.

Eddie no podía recordar todas las palabras en latín que su abuelo utilizó para describir a las estrellas, pero recordó los sobrenombres como “Osa Menor” y “Leo, el León”. Una de sus preferidas era “La Osa Mayor”. Eddie la buscaba cada noche.

A veces, Eddie y su abuelo salían del pórtico posterior y caminaban a un campo no lejos de la casa. En el centro del campo habían encontrado una roca grande. Allí paraban para descansar y desde allí podían ver las estrellas en cada dirección. En el pórtico, sólo podían ver en dos direcciones.

Una noche mientras se sentaban en la roca, Eddie le contó a su abuelo sobre la historia submarina que su abuela le había leído. Le dijo que ser un capitán del mar sería emocionante. Pensaba que sería divertido tener un día una nave y recorrer el cielo, cual barco recorriendo el océano.

El abuelo Hubble le dijo a Eddie que los capitanes de mar también tenían que aprender sobre las estrellas. Como no hay señales para navegar en el océano, los marinos frecuentemente encuentran su camino siguiendo las estrellas. Dijo que la Estrella Polar era uno de los indicadores más importantes del cielo.

El abuelo Hubble dijo que siempre se puede encontrar el camino a casa con la Estrella Polar. Eddie preguntó a su abuelo cómo encontrar la estrella polar. El abuelo le dijo que primero hay que encontrar a la Osa Mayor. Eso era fácil porque Eddie la conocía muy bien.

El abuelo entonces le dijo que buscara una estrella brillante que estaba en línea recta con las dos estrellas al frente de La Osa Mayor. Eddie utilizó su dedo y señaló al frente de La Osa Mayor. Entonces movió su dedo como si éste estuviera saliendo por el cuello de la Osa, y apenas a una distancia corta, encontró la Estrella Polar.

Cuando Eddie se fue a la cama esa noche, soñó con ser un capitán del cielo. Durante toda la noche, soñó estar navegando de planeta en planeta, utilizando la Estrella Polar como su guía.

La autora Kay Hively y el dibujante Billie Gofourth-Stewart son originarios de Neosho, Missouri. Este cuento es producido en sociedad con este periódico y la Fundación de la Prensa de Missouri. Derechos Reservados 2001.

ACTIVIDADES PARA LA CASA—
COSAS PARA PENSAR Y HACER

Lee uno de los libros preferidos de Eddie, “Veinte mil leguas de viaje submarino”.
¿Quién es el autor de este libro? ¿Qué otros libros ha escrito este autor? Haz una lista de las constelaciones. Anota su nombre latino, su nombre común o sobrenombre. Toma esta lista y, después en la noche, pide a alguien que te ayude a encontrar una de las constelaciones.

LA PROXIMA SEMANA
CAPITULO CUATRO: *Otro Abuelo*